

stimmt mit „NEIN“

Rund um Eckernförde gut versorgt

Für den Standort Eckernförde bedeutet diese Spezialisierung, dass es weiterhin eine 24h-Notaufnahme der Inneren Medizin geben wird. Der Ausbau der Inneren Medizin und der Geriatrie entspricht dem Bedarf der Patientinnen und Patienten. Eine gute ambulante Notfallversorgung wird immer geben müssen. Hier arbeiten Hausärzte und Kliniken Hand in Hand und sorgen gemeinsam dafür, dass die Patientinnen und Patienten in der Region Rund um Eckernförde die richtige Versorgung erhalten. Die Verlagerung der Psychiatrie bedeutet, dass Psychiatrie neu, modern und spezialisiert angeboten werden kann.

Rendsburg: Der Schwerpunktversorger

Am Standort Rendsburg wird die operative Medizin mit den chirurgischen Abteilungen konzentriert. Hier wird gerade ein neuer, moderner OP gebaut. Dieser wird bald in Betrieb genommen und bietet eine hervorragende, spezialisierte Versorgung chirurgischer Patientinnen und Patienten.

All dies ermöglicht den langfristigen Erhalt beider Krankenhausstandorte und sichert die Qualität in der Behandlung.

Klar ist, dass es für den Kreis keine Alternative gibt, die vom Land Schleswig-Holstein mitgetragen wird und die das finanzielle Risiko für den Kreis Rendsburg-Eckernförde als Alleineigentümer der imland Klinik beherrschbar hält.

Wir bitten Sie am 6. November 2022 um Ihre Stimme FÜR unsere Klinik:

Wer die imland Klinik mit ihren Standorten in Eckernförde und Rendsburg erhalten möchte, stimmt mit „NEIN“!

V.i.S.d.P.:

CDU Rendsburg-Eckernförde
Paradeplatz 10 | 24768 Rendsburg
info@cdu-rd-eck.de

FDP Rendsburg-Eckernförde
Eichhofstraße 27-29 | 24116 Kiel
schuster@fdp-rd-eck.de



6. November 2022:

**Bürgerentscheid
zur imland Klinik**

Stimmen Sie mit

NEIN!

**...weil bei „Ja“ ein
Verkauf der imland
Kliniken droht.**